

50 GR - 30 UTILISATIONS



# LE MASQUE SOIN

## *brillance*

Enrichi en squalane et céramides, le masque brillance rend les cheveux plus lumineux, plus doux et lisse les cuticules en scellant leur hydratation.

Pour : tous les types de cheveux (colorés, cuirs chevelus sensibles)

ILLUMINE • ADOUCIT • NOURRIT

+11% de brillance dès la première utilisation <sup>(1)</sup>

95% déclarent que le masque hydrate et rend les cheveux plus doux <sup>(2)</sup>

### LES ACTIFS PHARES :



#### SQUALANE

forme un film protecteur en surface du cheveu et permet de maintenir l'hydratation

Europe



#### CÉRAMIDES

nourrissent les cheveux et scellent l'hydratation. Contribue au maintien des cheveux doux et brillants

Europe

### La formule en détails :

- ✓ Parfum doux aux notes bergamote et poire avec un coeur floral rose & jasmin (+37% de sensualité\*)
- ✓ 12 ingrédients dont 8 fabriqués en France (11 UE)
- ✓ Forme de galet idéale pour appliquer sur les pointes et longueurs

### Conseils de vente :

- ✓ Formulé pour convenir à tous (vegan, sans allergène, sans gluten, sans sulfates ni silicone)
- ✓ Des résultats visibles dès la première utilisation sur la brillance et la douceur des cheveux
- ✓ Un parfum ultra addictif et une texture lait-crème réconfortante

### CONSEILS D'UTILISATION

Après avoir rincé le shampoing, faire glisser le masque préalablement mouillé sur les longueurs et les pointes. Laisser poser 5 à 15 minutes pour booster l'efficacité. Rincer.

INGREDIENTS : ARACHIDYL/BEHENYL ALCOHOL, PRUNUS AMYGDALUS DULCIS OIL, SQUALANE, ZEA MAYS (CORN) STARCH, ARACHIDYL/BEHENYL BETAINATE ESYLATE, CAMELINA SATIVA SEED OIL, POLYGLYCERYL-4-OLEATE, HYDROGENATED CAMELINA SATIVA SEED OIL, ARACHIDYL ALCOHOL, GLYCERIN, PARFUM, BEHENYL ALCOHOL, ARACHIDYL GLUCOSIDE, TOCOPHEROL, TRITICUM VULGARE SEED EXTRACT, AQUA (WATER), SODIUM BENZOATE, POTASSIUM SORBATE, COUMARIN, HEXYL CINNAMAL, LIMONENE

FORMAT	EAN	COLISAGE
50GR	3770014568632	x10

<sup>(1)</sup> Mesure instrumentale après 1 utilisation de la routine shampoing doux et masque brillance.

<sup>(2)</sup> Résultats obtenus lors d'un test d'usage sur un panel de 20 personnes au cuir chevelu sensible dans des conditions normales d'utilisation, sur la 1ère utilisation.

\*Parfum prouvé neuro-scientifiquement comme ayant un bénéfice sur l'humeur

50 GR - 30 USES



# THE CARE MASK

*shine*

Mask with olive squalane and wheat ceramides to soften hair and restore shine.

For: all hair types (colored, leathery sensitive hair)

**BRIGHTENS - SOFTENS - NOURISHES**

**+11%** shine from the first use <sup>(1)</sup>

**95%** declare that the mask moisturizes and makes hair softer <sup>(2)</sup>

## KEY ASSETS :



### SQUALANE

forms a protective film at the surface of the hair and helps maintain hydration.

*Europe*



### CERAMIDES

nourishes hair and seal moisture. Helps keep hair soft and shiny.

*Europe*

### The formula in detail:

- ✓ Sweet fragrance with notes of bergamot and pear with a floral rose & jasmine heart (+37% sensuality\*)
- ✓ 12 ingredients including 8 made in France (11 EU)
- ✓ Pebble shape, ideal for applying to ends and lengths

### Sales Tips:

- ✓ Formulated to suit everyone (vegan, allergen-free, gluten-free, sulfate-free and silicone-free)
- ✓ Visible results from the first use on the shine and softness of the hair
- ✓ An ultra addictive scent and a comforting milk-cream texture

## INSTRUCTIONS FOR USE

After rinsing out the shampoo, slide through wet lengths and ends. Leave on for 5 to 15 minutes to boost effectiveness, then rinse.

INGREDIENTS : ARACHIDYL/BEHENYL ALCOHOL, PRUNUS AMYGDALUS DULCIS OIL, SQUALANE, ZEA MAYS (CORN) STARCH, ARACHIDYL/BEHENYL BETAINE ESYLATE, CAMELINA SATIVA SEED OIL, POLYGLYCERYL-4-OLEATE, HYDROGENATED CAMELINA SATIVA SEED OIL, ARACHIDYL ALCOHOL, GLYCERIN, PARFUM, BEHENYL ALCOHOL, ARACHIDYL GLUCOSIDE, TOCOPHEROL, TRITICUM VULGARE SEED EXTRACT, AQUA (WATER), SODIUM BENZOATE, POTASSIUM SORBATE, COUMARIN, HEXYL CINNAMAL, LIMONENE

FORMAT	EAN	PACKING
50GR	3770014568632	x10

<sup>(1)</sup> Instrumental measure after 1 use of the gentle shampoo and shine mask routine.

<sup>(2)</sup> Results obtained during a usage test on a panel of 20 people with sensitive scalps under normal conditions of use, on the first use.

\*Perfume neuro-scientifically proven to have a benefit on mood